

Lösung für Beispiel 1 (Radebeul):

Die Stadt hat eine Fahrradbox aufgebaut, um am Bahnhof geparkte Fahrräder besser zu schützen. Allerdings wird diese bisher wenig genutzt, möglicherweise weil nicht genug darauf hingewiesen wurde.

Lösung für Beispiel 2 (Hohenstein-Ernstthal):

Es wurde beschlossen, die Fassadenbegrünung durch Eigentümer von Häusern finanziell zu unterstützen, um Klimaschutz zu fördern. Dafür wurden Mittel im Haushaltsplan bereitgestellt.

Lösung für Beispiel 3 (Oederan):

Der Stadtrat hatte entschieden, die Straßenlaternen in vielen Straßen zwischen 23.30 Uhr und 5.00 Uhr abzustellen, um angesichts der hohen Energiepreise Geld zu sparen. Die Abschaltung soll noch weiter bestehen bleiben.